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Abstract (en)
The housing has an outer diffuser (6) formed from two partial ring sections, which are connected at an outer circumferential surface by a mechanical
connecting unit. A holder is formed from multiple bars (14), which are fastened at an inner circumferential surface of the outer diffuser with an end
and circumferentially spaced at a distance from each other. The bars are fastened in an edge region of an inflow opening (7). The bars are mounted
at a motor flange (16) of a motor housing (17) of an electric motor (9) with another end. An inner diffuser (26) is arranged within the outer diffuser.
The outer diffuser is made of plastic.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Gehäuse für einen Ventilator oder Lüfter, insbesondere Axialventilator, umfassend einen Wandring (2)
mit einem Einlassdüsenabschnitt (3) und einem mit dem Wandring (2) ausströmseitig verbundenen ringförmigen Außendiffusor (6) mit einer
Einströmöffnung (7) und einer Ausströmöffnung (8) sowie einer Halterung für einen Elektromotor (9) des Ventilators, die in einem Innenraum des
Gehäuses angeordnet ist. Der Außendiffusor (6) ist aus mindestens zwei Teilringabschnitten gebildet, die mittels mechanischer Verbindungsmittel
an seiner äußeren Umfangsfläche verbunden sind. Die Halterung wird aus mehreren an einer inneren Umfangsfläche des Außendiffusors (6) mit
einem Ende befestigbaren, umfangsgemäß beabstandeten, im Randbereich seiner Einströmöffnung (7) befestigbaren Streben (14) gebildet, die mit
ihren anderen Enden an einem Motorflansch (16) eines Motorgehäuses (17) des Elektromotors (9) montierbar sind.
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